

# 小田原市報

## 外勤、衛生の両嘱託を統合

### 嘱託員制度の改革

本市に嘱託員制度が端事務が形式上三分化されましたが、当時終戦により統合された、この嘱託員制度について、各方面より統合されましたのは昭和二十三年五月であります。ですが、当時終戦により連合國の占領政策により、市政末端は、市民との連絡機関の一切がとだつて旧隣組は廢止され、市政末端は、市民との連絡機関の一切がとだつて、各方面に不便と困難を生じ、混乱を来しましたので、これらの問題を解決すべく、一般市民各位の御協力を得て、各地区に衛生嘱託員を設けて、市外勤嘱託員を、また特に衛生行政面については各地区に嘱託員を置いたところです。

昭和二十六年四月には国民健康保険実施と共にその健実な運営を期するため前に前二嘱託にならつて、別途に国保嘱託員を設け、現在に至つております。

しかし、最近に至り未

来たので、これらは各地区に嘱託員を設けて、市外勤嘱託員を、また特に衛生行政面については各地区に嘱託員を置いたところです。

嘱託員の仕事が、その明確にして、事務能率の一層の向上を図る必要があること

と、嘱託員の仕事が、その明確にして、事務能率の一層の向上を図る必要があること

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

と

## 第39回関東市長會議

開かる

五月二十日二十一日

段の御協力をお願いする。  
次いで来賓の自治庁長官(代理)、神奈川県知事内山岩太郎氏、全国市長会々長(代理)及び小田原市議会議長山橋勝藏氏から、それぞれ祝辭が述べられ、前会長の足利市長木村浅七氏の挨拶の後勤続二十年以上の加盟市員八十七名に対し、小田原市議会議長となつて、本会議を再開、各部会の会長からそれぞれ審議の結果について報告があり、

第一日の会議を終つた。  
「地方財政再建の特別措置を講ぜられる旨の決議を満場一致で行い、第一日の会議を終つた。

千葉、神奈川各県市長にわたり、各部会ごとに審議、午前十一時に至り、

農地を必要ある場合、度を廃し、少くとも市においてはその自主性を認められたい(埼玉県市提出)。

農地を必要ある場合、度を廃し、少くとも市においてはその自主性を認められたい(埼玉県市提出)。

昭和二十八年産米生産強化を図らねばならないが提出され、政府に対し(2)起債の許可認可の制度を廃す。もしうまでも提出)。

クリタマバチの被害を受けているのです。クリタマバチを駆除する必要があります。もし六月までには五月十日頃までに駆除ができなかつたら簡単ですが、五月十日ぬよう今うにうちに駆除します。

は全部焼きする必要がある。ならば被害部のある枝を切ります。このクリタマバチをこれ以上ふやさえておくだけで、寄生してつけてきます。このクリタマバチをこれ以上ふやさるには五月十日頃までに駆除ができなかつたら簡単ですが、五月十日ぬよう今うにうちに駆除します。

この梅雨の頃は気温がひどく、屋間相当

条件の中でもカビが最もましよう。

爪をいつも短く切り、爪

の間の汚れは刷子でとり

ます。

この梅雨が上つて明

る陽の光がお母様の

奥額と共に部屋中を射すことでしょう。

警察署→バトロール・カード



## 超短波無線電話 開通す

第三十九回関東市長會議は、関東地方一都七県四十七市の各市長が本市に参集し、五月二十日、二十一日の両日にわたり小田原市議会議場で開催された。

第一日(二十日午後一時四十分)開会、小田原市助役原元助氏の開会の挨拶に統い

て鈴木市長から大略左の

ように挨拶が行われた。

財政の裏付けのない地

方分権は、徒らに地方

に義務と責任とを課す

るに終り、そのため、

むしろ地方自治の確立

を甚だしく阻害するう

らみを痛感せざるを得

ない。又、中央の政情

は極めて安定性を欠き

これが地方財政に及ぼ

す影響は深刻なもの

である。

暫定予算によつて補われ

いる現状にあつて

会議が有終の美を收め

ることができるよう格

に當り、各市共通の課題と併せて

これら當面の諸問題に對しても早急の解決の途を講じ、地方自治行

政運営に全きを期するため、奮起すべきとき

その実現を期さんとする本会議の開かれたことを

会議が有終の美を收めることができるよう格

に當り、各市共通の課題と併せて

これら當面の諸問題に對しても早急の解決の途を講じ、地方自治行